

PROFESSION BANLIEUE

ÉVALUER LES POLITIQUES PUBLIQUES : PROPOSITION DE MÉTHODE

1er mars 2001



Avec : Fabrice HÉNARD.
Téléchargeable.

Sommaire

Introduction

- La valeur ajoutée de l'évaluation
- Une démarche récente, propre au secteur public
- Origines de l'évaluation
- Nécessité pour le secteur public
- Les différentes conceptions de l'évaluation
- Trois bonnes raisons d'évaluer

1. Préparer l'évaluation et définir son contenu

- Définir le cadre général de l'évaluation projetée
- Relier les différentes étapes de l'évaluation
- Les cycles de programmation successifs

2. Réaliser l'évaluation d'ensemble

- Analyser la logique et le contenu du programme
- Analyser les modalités de gestion du programme
- Examiner le système d'information du programme

3. Évaluer les impacts de l'ensemble du programme

- Choisir le mode d'analyse d'impact
- Collecter des informations nouvelles
- Analyser l'ensemble des impacts sur les destinataires
- Formuler les jugements et conclure l'évaluation

4. Utiliser l'évaluation

- Optimiser l'utilisation de l'évaluation
- Diffuser les conclusions de l'évaluation
- Considérer toutes les formes d'utilisation

5. Quelques conseils pour assurer la réussite d'une évaluation

6. Guide pour la préparation d'un cahier des charges

Mandat d'évaluation de la convention territoriale de La Courneuve

Bibliographie

90 pages.

- **Emplacement** : Accueil > Publications et Ressources > Les publications de Profession Banlieue > Hors collection et documents divers >
- **Adresse de cet article** : <https://www.professionbanlieue.org/Evaluer-les-politiques-publiques-proposition-de-methode>